de una mensualidad extraordinaria a los empleados, con cargo a Imprevistos, con motivo de los XXV Años de Paz, autorizada por el Ministerio.

Continúa satisfaciéndose con cargo a este Presupuesto la cuota para la Mutualidad de Empleados, calculándose sobre los ingresos que se producen por Servicios Especiales, y que es complementaria de la que igualmente se satisface con cargo al Presupuesto Ordinario.

El Servicio de Fianzas del Instituto Nacional de la Vivienda, cuyo movimiento se refleja en otro lugar de esta MEMORIA, se desarrolla normalmente, disponiendo la Cámara de un saldo permanente de 5.000 pts. al finalizar cada trimestre para atender las devoluciones, ingresándose trimestralmente en la Delegación de Hacienda el sobrante que arroja la venta de billetes una vez reducidas las devoluciones habidas, permaneciendo mientras tanto estos fondos en la c/c del Banco de España titulada "Depósito del 10% del Producto de la Venta de Papel de Fianzas a disposición del Instituto Nacional de la Vivienda".

La Biblioteca de la Corporación se ha incrementado con Revistas y algunos libros sobre Propiedad Urbana y las suscripciones normales a los BB. OO. del Estado, Provincia y Ministerio de la Vivienda y Colección de Legislación y Jurisprudencia.

No se han hecho adquisiciones de Mobiliario durante el ejercicio, por hallarse dotadas actualmente las oficinas.

La significación de la cuenta "Construcción del Edificio General Rey" entraña el anticipo que para el desenvolvimiento del proyecto de construcción realizó la Cámara del Prespuesto Ordinario y parte de las aportaciones de los adjudicatarios en calidad de depósito, cantidades que han de revertir, cuando se regularice esta cuenta, al mencionado Presupuesto Ordinario.

La situación financiera de la Cámara continúa siendo totalmente despejada, con un Patrimonio de 4.745.024'05, como se dice anteriormente totalmente real, sin incluir la totalidad de los bajos del Edificio General Rey que figuran contablemente como solares, ni la reversión del resultado económico de la cuenta antes citada de construcción del inmueble.

Examinando el Balance de Situación final del ejercicio, que se acompaña en otra Sección de esta MEMORIA, se observa que este importe del Patrimonio está materializado en cifras reales en las cuentas de Efectivo, Valores industriales, Saldos acreedores de Recaudadores, Muebles Utiles y Biblioteca e Inmuebles, y si en una improbable realización de estos valores de activo existiera alguna variación, sería en sentido muy favorable, ya que el valor en venta del Edificio Social, los solares de Cte. López Guerrero y calle de la Rosa y de los bajos de